

CAMPAÑA DE FIRMAS DE PERSONALIDADES:

"Adhesiones al Acuerdo Carecen de Significado"

■ Así lo señaló Jaime Guzmán en Antofagasta, expresando que dichas personas deberían señalar "si suscriben el Acuerdo según Allamand, Briones o Aylwin".

"Los movimientos políticos del futuro deben saber interpretar las inquietudes del ciudadano común. Sólo así se logrará que las mayorías silenciosas dejen esa condición y se conviertan en actores protagónicos de la vida nacional, impidiendo así el predominio de minorías extremas y vociferantes", señaló el Secretario General de la Unión Independiente (UDI), Jaime Guzmán, en una reunión-almuerzo realizada ayer en Antofagasta.

En el acto, que congregó a más de 500 asistentes, Guzmán expuso como ejemplos del nuevo estilo político que aspira a representar la UDI, "las sugerencias concretas que esa agrupación ha formulado para solucionar el problema del endeudamiento interno, proponiendo que el Estado no avale depósitos a más de una tasa de interés real anual del 3 ó 4 por ciento real, para inducir así a un descenso de las tasas de intereses, unido a plazos mayores de pago que permitan a los deudores cancelar sus obligaciones sin exigir nuevos recursos o ayudas estatales que recaen sobre la comunidad". Subrayó, asimismo, la validez del planteamiento del Departamento Poblacional de la UDI tendiente a que las empresas públicas rebajen sus tarifas a lo que corresponda el alza del IPC, sin pretender utilidades desmedidas para ir en auxilio de la caja fiscal, porque "el camino adecuado para ello son los impuestos y no el alza desproporcionada de las tarifas de los servicios públicos que tanto afectan a los chilenos más modestos".

Finalmente, Jaime Guzmán manifestó que "las firmas de algunas personalidades al denominado 'Acuerdo Nacional' carecen de todo significado". Adujo que "sería bueno que al lado de cada firma se especificara si apoya el 'Acuerdo' según Allamand, el 'Acuerdo' según Aylwin o el 'Acuerdo' según Briones, porque hay demasiadas interpretaciones contrapuestas entre los propios firmantes iniciales del documento como para que se pueda adherir a él sin esa especificación básica, lo que comprueba la precariedad de la iniciativa".

Antes de Guzmán, intervinieron el secretario provincial de la UDI en Antofagasta, Cristián Letelier; el dirigente poblacional Leopoldo Cornejo y el dirigente nacional, Pablo Longueira.

Longueira destacó su recorrido por las diversas poblaciones antofagastinas en que la UDI ya cuenta "con una sólida organización, que demuestra la diferencia entre un movimiento político de base, con otros que sólo se mueven en pasillos, salones o escritorios". Agregó que la regionalización figura entre los principios básicos de la UDI, pero instó a que sean las propias regiones las que deben realizar el principal aporte a ella. "Sería absurdo esperar que la iniciativa en el desarrollo de la regionalización, que debe reverter el centralismo, deba partir de Santiago. Su motor tiene que estar en quienes viven en regiones y eso es lo que estamos impulsando", terminó afirmando Longueira.